



Como Empresa Periodística El Norte S.A. (Emelnor), Seremía de Desarrollo Social y Familia y en particular con nuestro querido diario La Estrella, comenzamos una nueva etapa en nuestro quehacer habitual, y que es la realización de diversos eventos en nuestras dependencias. Ellos tienen como objetivo ser un aporte más a la comunidad nortina, con la entrega de información, educación y orientación relevante que contribuirá a hacer de nuestra región un mejor lugar para desarrollarse.

Es por eso que el jueves 12 de septiembre se inaugurará Plaza Ciudadana: Encuentros en La Estrella, en los cuales tocaremos temas contingentes e importantes para los habitantes, que pueden permitirles un mejor bienestar común y social. En esta ocasión el primero está orientado a informar sobre el Registro Social de Hogares, algo que muchos conocen o han escuchado sobre todo a la hora de postular a algún beneficio. ¿Qué es, cómo se postula, cómo se ingresa?, etc. Todo lo que debe saber sobre este tema podrá conocerlo en la voz de un experto en nuestro evento este jueves 12 de septiembre a las 17 horas en Matta N° 2112 o conectándose a través del sitio web de [www.soyantofagasta.cl](http://www.soyantofagasta.cl)

Quedan todos invitados, a acompañarlos y seguirnos. Sabemos que será un aporte para cada uno de ustedes.

Sergio Mercado Richards  
 Director  
 Diario La Estrella



**JORGE PIZARRO,**  
 Pdte. Del Comité de Adelanto y Desarrollo  
 Jardines del Sol

"Por supuesto que estaremos presentes en este gran encuentro. Quiero felicitar al Diario La Estrella y la Seremí de Desarrollo Social y Familia por brindar esta oportunidad para que la gente de diferentes sectores de la ciudad conozca la importancia del Registro Social de Hogares".



**FERNANDO CASTILLO,**  
 Presidente de E-Trant

"Hacemos un llamado a la comunidad de Antofagasta y específicamente a todos nuestros usuarios de las líneas 110, 119 y 121 para que el jueves 12 de septiembre acudan a esta interesante actividad, a fin que resuelvan sus dudas respecto al Registro Social de Hogares".



**ANNA REMENTERÍA,**  
 Presidenta Hadas Cuidadoras

"Este encuentro será una oportunidad para conocer todo lo relacionado con el Registro Social de Hogares. Para nosotros, como cuidadoras, tiene una especial importancia porque es aquí donde las personas cuidadoras pueden obtener su respectiva credencial y conocer los beneficios".



**CARLOS SEPÚLVEDA,**  
 Jubilado del Ferrocarril

"La información es clave en estos días y estos espacios son muy importantes, sobre todo para quienes no manejamos bien las redes sociales o somos personas mayores. Será una buena instancia para saber sobre los beneficios que entrega el Estado y cómo funciona el Registro".



**ANTONIA VILLALOBOS,**  
 Estudiante de Pedagogía en Inglés

"Los jóvenes debemos conocer nuestra situación familiar en el Registro Social de Hogares, ya que ello nos permitirá saber si podemos optar a la gratuidad en la enseñanza superior, como es mi caso. Por eso este encuentro es una buena oportunidad para informarse".

